
第２３回理事会議事録

日 時 平成 23年 12 月 19 日（月）15:00～17:00
場 所 当法人会議室（議長：金子 誠 会長、司会進行：古賀 修 副会長）
出 席 者 金子 誠、古賀 修、西田 光博、末吉 桓寧、多田 有一郎、倉重 一男、山川 博文

末広 克平、田中 廉、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎、西村 象吾
野形 修一 各理事 高倉 郷、草場 真哉 両監事
事務局）富崎 正樹、三浦 秀法

Ⅰ．審議事項

１．新入会員の件（多田）
２社の入会希望が届いている。㈱富士メンテサービスと㈱川原グループの推薦による北九州
地区の㈲アドバンスコーポレーション。㈱西村成美産業と東洋ビル管理㈱の推薦による福岡
地区の㈱サイド・ワン。両社とも入会条件等適し問題等なく、１月からの入会と致したい。

両社とも承認。

２．貯水槽清掃作業従事者研修指導者講習会の受講について（山川）
日時：平成２４年２月１０日（金）９：００～１７：００
場所：ビルメンテナンス会館（東京都荒川区西日暮里）
受講者：松尾俊和 氏、岡崎清孝 氏、山川博文 氏の３名
費用：３名分、２８７，６２０円（受講料３万円含む）
登録講師である３名を受講させたい。 承認。

３．ビデオカメラ購入の件（藤）
創立４０周年記念ＤＶＤ作成のほか、今後の協会事業に対応するため、協会の備付け用と
して、ビデオカメラを購入致したい。 承認。

４．事務局職員冬季賞与支給の件〔給与規程第７条〕（多田）
給与規程第７条に基づき支給する。 承認。

５．（社）福岡県警備業協会の賀詞交歓会出席の件（多田）
開催日は平成２４年１月１３日（金）。当協会から金子会長と富崎事務局長の２名が出席
することとした。 承認。

６．【全協】アンケート調査協力会員の推薦のお願い（富崎）
国立保健医療科学院からの依頼による全協のアンケート調査協力会員の推薦を別紙リスト
の会員にお願い致したい。調査の主旨に合う先で、理事および委員会に属している会員を
主として２０社をリストアップしている。 承認。



Ⅱ．報告事項

１．会長報告（金子）
以下の４項目についての報告があった。
（１）次年度事業予算編成の方針について
（２）公共事業展開に関する県行政との調整について
（３）教育研修に係わる登録団体機関への総務省勧告について
（４）労災収支率悪化に対する現状認識

２．任意労災保険の件（多田）
以前、一度理事会へ上程し却下されたが、任意労災保険の必要性を今一度ご理解いただき
たい。
出席者からご意見をいただき、当協会の財政状況を鑑み、もう少し議論する必要があり
検討課題となった。

３．第３３回アビリンピック福岡報告（山川）
開催日時 １２月３日（土）
開催場所 国立県営福岡障害者職業能力開発校
出場選手 １５名（１８名の申込みであったが３名欠場）
来年度は、６月に第３４回アビリンピック福岡が開催される予定であり、全国大会の出場も
ある。

４．調査広報委員会報告（西村）
開催日時 １２月６日（火）１６：００～１７：００
開催場所 県協会会議室
参加人数 １０名
議 題 （１）平成２４年度事業計画(案)について

（２）平成２４年度予算(案)について
（３）第２回実態調査(環境管理部主管)について
（４）創立４０周年記念行事について
（５）ビルメンＦＵＫＵＯＫＡの編集について
（６）その他

・協会備付け用のビデオカメラを購入したいので、見積書を取り、次回の
理事会へ上程する。

５．総務委員会報告（仲前）
開催日時 １２月７日（水）１３：００～１５：３０
開催場所 県協会会議室
参加人数 １１名
議 題 （１）平成２３年度収支予算執行状況について

（２）平成２４年度事業計画及び予算(案)について
（３）任意労災保険について
（４）新入会員の件
（５）年賀状送付先について
（６）その他

・創立４０周年記念誌をＤＶＤで作成することについての意見を聞いた。
・委嘱規程に関して、アンケート調査の結果をもとに委員長から報告があった。



６．第８３回九州地区本部会議報告（古賀）
・１２月８日（木）に熊本で開催された同会議報告があった。
審議事項は２項目で、①平成２３年度収支改善対策会議の実施について（平成２４年２月
２１日にＴＶ会議実施）②栃木県協会の祝賀会出席について
報告事項は４項目で、①ビルクリーニング技能検定試験について②建築物清掃管理評価資格
者２級講習について③ビルクリーニング技能検定受検準備講習について④全協各委員会報告

７．第８３回九州ビルメンテナンス連絡協議会報告（古賀）
・地区本部会議と同時に開催された同会議報告があった。
審議事項の項目は、①来年３月に行なわれる佐賀県協会の祝賀会のお祝いについて②事務局
職員の冬季賞与について
報告事項は、労働安全ワッペン配布について等があった。
また、総務省からの検査検定、資格認定等に係る勧告についての説明があった。

８．九州役員・各県協会事務局合同会議並びに勉強会報告（富崎）
・１２月９日（金）に熊本で開催された同会議報告があった。
全協の中村事業部長から全国協会事業についての説明と全協の金子総務委員から全協公益
法人移行後の今後の取組みについて説明があった。特に、総務省からの検査検定、資格認定
等に係る勧告については、詳細な説明があった。

次回理事会は、１月３０日（月）１３時から当法人会議室にて開催予定。

以上で第２３回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、
会長及び監事は以下に記名捺印をする。

平成２３年１２月１９日

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会

会 長 金 子 誠

監 事 高 倉 郷

監 事 草 場 真 哉


